



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El pasado jueves se celebró en la Cámara una movida sesión en la cual se discutía el problema de la devolución de los carnets electorales, cayéndose el "quórum" sin haber llegado a una solución.

Y es que los políticos cubanos, a la hora de devolver, aunque sean carnets electorales, nunca logran ponerse de acuerdo.

De devolver: nada.

* * *

Los "Cuban Sugar Kings" parecen haber perdido la última esperanza que les quedaba: finalizar el campeonato en el cuarto lugar, con objeto de poder disfrutar de los primores del "play off". Esos cuatro primeros escalones del circuito lucen ya reservados, si un milagro deportivo no se opone a ello, para que los discutan entre sí el "Toronto", el "Montreal" y el "Miami".

Y no podían aspirar a más, porque lo cierto es que el "team" de Maduro no ha lucido este año en ningún momento con reflejos estelares. Solamente el pitcher Minarcin ofrece la sensación de haber alcanzado tan alto honor con sus brillantes demostraciones en estos últimos días en que, además de anotarse varias victorias, las ha logrado batiendo records de corta duración.

Por cierto que en relación con esta rapidez con que obtiene sus triunfos el lanzador Minarcin, comentaba el otro día un fanático escéptico:

—Es que si cuando está pitcheando un desafío se demora un poco, a lo mejor se lo pierden.

* * *

Los periodicos españoles, al cumplirse el vigésimo aniversario del golpe militar que derribó la República en dicho país, comentan la falta de objetividad de gran parte de la prensa extranje-

ra que sin mostrarse francamente hostil, no ha sabido captar lo que representó aquella fecha, según ellos, y las causas que produjeron tal alzamiento.

Con dicho motivo, el periodismo adicto al régimen, al cabo de cuatro lustros, insiste en su campaña tratando de explicar satisfactoriamente el cuartelazo ante la opinión pública.

Por lo visto, en todas las latitudes, aunque pase el tiempo, los golpes militares siguen confrontando el mismo problema: justificar lo injustificable.

* * *

"Slogans" peronistas que dentro de poco podremos ver reproducidos en Cuba, durante una campaña electoral:

"Haga patria; mate un estudiante"; "Alpargatas, sí, libros, no"; "Por cada uno de nosotros que caiga, morirán cinco adversarios", etc., etc.

* * *

Cuestión de fechas. En Panamá.

1826: El sueño de Bolívar.

1956: Pesadilla del propio Libertador.

* * *

Diálogo callejero:

—¿Te has fijado que Batista, en lo que va de año, ha salido de Cuba dos veces en avión? Una a Daytona y otra a Panamá.

—¿Dos veces? Pues que tenga en cuenta el refrán de que a la tercera va la vencida.

* * *

"De los arrepentidos será el reino de los cielos".

San Apapucio leyendo las últimas cartas políticas publicadas en estos días.

M, Julio 21/56